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Ofício n® 282/2018-GP

São Roque, 14 de maio de 2018

Assunto: Requerimento n° 047/2018, de autoria do
vereador Rogério Jean da Silva

Senhor Presidente,

Reportando-nos ao requerimento em referência, vimos proceder ao
encaminhamento da manifestação da direção do Departamento de Educação.

Colocando-nos à inteira disposição para outros esclarecimentos que se
fizerem necessários, aproveitamos a oportunidade para apresentar nossos mais altos
protestos de estima e consideração;

CLÁUDIO JOSE DE GOES

PREFEITO

Ao

Excelentíssimo Senhor

Newton Dias Bastos

DD Vereador Presidente
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Considerando que a EMEI Antonieta de Araújo Cu

nha Laurenciano, localizada no Jardim Esther, necessita de diversos reparos e manu

tenções, entre eles troca de lâmpadas, troca de forro e conserto da.calçada.

REQUERIMENTO N° 047/2018

Solicita informações sobre a EMEI Antonieta

de Araújo Cunha Laurenciano, localizada no

Bairro Jardim Esther.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que algumas situações se arrastam

desde a administração passada e passados mais de 15 meses da atual gestão, nada

foi feito para resolver o problema, entre os quais, a calcada em frente a escola, que

encontra-se completamente quebrada, oferecendo sério risco a integridade das pes

soas que trafegam por ali diariamente.

Considerando que esses fatos prejudicam o funcio

namento da escola e causam transtornos tanto aos profissionais que ali tentam de

sempenhar suas funções, quanto aos alunos, que são obrigados a freqüentar prédio

público sem a devida e necessária manutenção.

Posto isto, Rogério Jean da Silva, Vereador da Câma

ra Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao Egrégio Pienário, ob
servadas as formalidades regimentais vigentes, para que seja oficiado ao Exceientís-

simo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e encaminhar a esta Casa de

Leis o que se segue:

1. E de conhecimento do Departamento de Educa

ção do Município que várias lâmpadas da EMEI Antonieta de Araújo Cunha Laurenci

ano encontram-se queimadas?
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2. Em caso positivo, desde quando o Departamen

to de Educação tem conhecimento da situação e porque o problema ainda não foi

solucionado?

3. Existe algum documento por parte da Direção

da EM EI informando o fato?

4. Em caso positivo encaminhar cópia do(s) referi-

do(s) documento(s)?

5. Éde conhecimento do Departamento de Educa
ção a precariedade em que se encontra o forro de algumas salas de aula da referida

EMEI?

6. Em caso positivo, quais providências foram ado

tadas para reparar o problema e desde quando o Departamento tem ciência do fato?

7. Caso haja algum documento em que a Direção

da EMEI informa a situação do forro de algumas salas de aula, encaminhar cópia.
8. Que providência está sendo tomada em relação

ao conserto da calçada localizada em frente a EMEI Antonieta de Araújo Cunha Lau-

renciano, uma vez que passados 15 (quinze) meses da atual gestão nada foi feito

Para resolver o problema?

9. Existe um levantamento (relatório) a respeito
de todas as necessidades de reparos e manutenções nas dependências da EMEI An

tonieta de Araújo Cunha Laurenciano?

10. Encaminhar cópia do referido levantamento (re
latório).

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 2 de
abril de 2018.
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DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA

De: Departamento de Educação e Cultura
Para: Gabinete do Prefeito

Ref.: Requerimento Vereador Rogério Jean da Silva, no. 047/18, aprovado em 09/04/2018.

Exmo. Sr. Prefeito,

Em atenção ao Requerimento 047/18, aprovado em 09/04/2018, do Vereador Rogério Jean da
Silva, que solicita informações sobre a EMEI Antonieta de Araújo Cunha Laurenciano, temos a
informar:

1. As lâmpadas queimadas da EMEI Antonieta de Araújo Cunha Laurenciano já foram
trocadas por lâmpadas novas.

2. Situação respondida pelo item 1.
3. Situação respondida pelo item 1.
4. Situação respondida pelo item 1.
5. O Departamento de Educação tomou conhecimento da necessidade de reparos de

partes do forro de algumas salas, por relato da direção da EMEI. Uma intervenção será
realizada futuramente, considerando, no entanto, a prioridade estabelecida no
conjunto dos graves problemas existentes das unidades escolares, e na dependência
dos materiais disponíveis pelas licitações (elétrica, hidráulica, tintas, etc) que estão em
processamento pelo Departamento de Administração.

6. Resposta no item anterior.
7. A direção da EMEI informou o Departamento de forma verbal.
8. Providênciasjá foram executadas pelo Departamento de Obras em relação a calçada,

atendendo a um projeto da própria direção da escola.
9. O Departamento tem uma planilha com os principais problemas de todas as unidades

escolares, além das emergências que são solicitadas pelas mesmas. Da EMEI Antonieta
de Araújo Cunha Laurenciano temos listado na planilha como problemas críticos:
lâmpadas queimadas (trocadas), limpeza de calhas (problemas das árvores), filtro (em
processamento de compra), presença de escorpiões (efetuada dedetização) e a
questão da calçada (respondida item 8).

10. Situação respondida no item anterior constantes na planilha referida.

Deste modo, essas são as considerações pertinentes quanto ao solicitado.

São Roqií laio de 2018

JOSE WEBER FREIRE MACEDO


